

今月の笑顔

検査センター職員を順次紹介していくコーナーです。私たちは「顔の見える検査センター」を目指しています。先生方のご意見・ご感想をぜひお聞かせ下さい。

| | |
|--|--|
| <div style="text-align: center; margin-bottom: 10px;"> ◆ 139人目 </div> <div style="border: 1px solid orange; padding: 10px; text-align: center;">  <div style="margin-top: 5px;"> またもり かつひこ 又森 克彦 業務課所属 勤続 1年 </div> </div> | <div style="text-align: center; margin-bottom: 10px;"> ♥ 140人目 </div> <div style="border: 1px solid orange; padding: 10px; text-align: center;">  <div style="margin-top: 5px;"> ひがし えり 東 恵利 検査科免疫血清所属 勤続 1年 </div> </div> |
|--|--|

元気の源！？

廿日市エリアを中心に集配業務を担当しています。入所当時は、初めての集配業務に加え、今以上に担当施設が多かったため、とても戸惑いがあったことを覚えています。あれから1年が経ち、不完全ながら一通りの仕事はできるようになりました。検体集荷に立ち寄る施設の方々にもよくしていただき感謝しています。

この仕事、ミスがあつては命取りになることもあるので、「ミスをなくそう！」と自らモットーを掲げ、依頼書と検体との照合には特に念を入れています。スピツツを依頼書チェック項目箇所に持つていき確実に照合・確認するなど。問題があれば、その場で解決しようと努めています。それでもミスがあるときは落ち込みます。

そんな日は、流川に繰り出し、一杯やるに限ります。（笑）アルコールは好きで、寝る前のアルコールも欠かせません。それで明日も元気です。

気づきや発見☆

今年の1月から免疫血清部門に配属されました。大学の卒業論文は輸血関連の内容でしたので、入所した時から免疫血清部門に興味がありました。実際に検査に携わってみて、特に血液型やクロスマッチの検査はとても重要で、先輩方も非常に神経を使って検査しているのが私にも伝わってきました。間違いのないように、慎重に検査することを私も心掛けたいと思っています。

私は長崎の出身で、広島には就職で初めて来ました。広島は川が多くて、川辺もきれいで整備され、緑も多くきれいな街だなという印象を持ちました。広島に来て1年になりますが、まだ知らない場所がたくさんあります。これから広島の良いところをたくさん見つけていけたらいいなと思っています。



平成22年4月